



学校教育目標

やる気 思いやり げん気

児童のキャッチフレーズ

～**みんな** **まだ** **ないい～**

★霞ヶ関南小学校はこんな学校を目指します★

目指す学校像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できる学校

目指す児童像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できる児童

目指す教職員像 学ぶ楽しさ・生きる喜びを実感できるよう導く教師

## いじめのない学校

校長 松本 礼香

今年度の校内音楽会が行われました。どの学年もたくさん練習し、その成果を発揮して演奏することができました。子供たちの中には、音楽が苦手であったり、好きではなかったりする子供もいます。

そのような子供たちも、仲間に励まされながら諦めずに挑戦し、成長できたことを頼もしく思います。ご家庭での励ましの言葉や温かい拍手、ありがとうございました。



11月は「いじめ撲滅月間」として、学校全体で「いじめのない学校」にするための取組を行います。11月7日には校長がお話集会で「みにくいアヒルの子」のお話の内容から、いじめについて子供たちに考えさせるための話をします。「見た目が違っても、自分は自分。生きていることが何より大切であること」、「見た目や自分との違いで人を笑ったり、仲間外れにしたりしてはいけないこと」、「発する言葉や行動が、誰かの心を深く傷つけてしまうことがあること」について改めて気付き、行動するきっかけとしたいと思っています。

また、その他の取組として、学級担任が中心となり道徳の授業実践を行い、教育委員会の方にもその様子を見ていただく予定です。さらに低学年・高学年それぞれのブロックで川越警察署や埼玉弁護士会の方を招聘して非行防止教室を実施します。保護者の方が非行防止教室に参加することもできます。11月は全児童が改めて友達との関わりや自分自身の言動について振り返るきっかけとし、子供たち一人一人のよりよい成長に繋がることを期待しているところです。

2学期も残すところあと2ヶ月となりました。残りの2学期をどのように過ごしていくかが今の学年の成長を大きく左右すると思っています。3学期は次の学年への0学期であると考えます。是非ご家庭でも、学校や社会、家庭でのルールを守ること、授業や家庭学習に真剣に取り組むこと、相手を思いやること等の大切さについて、今一度見直していただけすると幸いです。



先日、川越市全体で取り組んでいる「ビブリオバトル」が開催されました。

6年の児童が本校の代表として、おすすめの本「宮沢賢治の代表作 セロ弾きのゴーシュ」について堂々と市内の児童の前でオンラインで発表しました。その発表の中で「何かに一生懸命に頑張ったり努力したりすれば成長できるということをみんなに伝えたい」と話していました。

残りの2ヶ月、すべての子供たちが一生懸命に頑張って努力し成長する姿をたくさん見られることを期待します。

<ご連絡>

登録用二次元コードはこちら↓

- ① 「学校応援団」を引き続き募集しています。「できる方が、できる範囲で、無理なく」をモットーに「できるとき」に「できること」でご協力いただけます。より充実した教育環境を実現するため、ぜひお力を貸しください。
- ② 11月の非行防止教室の実施についてです。1～3年生は11月21日(金)3校時に川越警察署の方を、4～6年生は11月28日(金)の3校時に埼玉県弁護士会の方を招聘して実施します。当日は保護者の方の参加も可能です。